

Tres trabajadores de la minería fallecieron tras el volcamiento de un camión tolva

POLICIAL. No se descarta que falla mecánica haya provocado el accidente y que víctimas hayan saltado del vehículo ante la pérdida del control del móvil.

Vanessa Carrasco
 cronica@diarioatacama.cl

Un grave accidente de tránsito se registró ayer pasadas las 10.40 horas de la mañana en la ruta que une Diego de Almagro con el Salvador, cuando la altura del kilómetro 10 y por causas que se investigan, el conductor de un camión tolva habría perdido el control del vehículo ocasionándose un volcamiento.

Tras conocerse el hecho a través de un llamado al nivel 133 de Carabineros, concurrió al lugar personal policial, además de Bomberos y el fiscal (S) de Diego de Almagro, Fernando Pizarro, quien solicitó la presencia de la SIAT de Carabineros para que iniciaran las diligencias tendientes a esclarecer los hechos, además de personal del SML quienes tuvieron la tarea de identificar a las víctimas.

Durante toda la jornada se

“(No se descarta) en esta etapa inicial de la investigación, que una falla mecánica hubiera causado la pérdida del control del vehículo por parte del conductor del camión”

Fernando Pizarro
 Fiscal (s) de Diego de Almagro

realizaron pericias y preliminarmente no se descarta una falla mecánica, como tampoco que, ante esto, los pasajeros decidieran lanzarse desde el vehículo mientras se encontraba en movimiento.

Los cuerpos quedaron en distintos puntos de la zona, mientras el camión terminó volcado y totalmente destruido a la altura del kilómetro 13 de la ruta.

Se trataría de tres trabajadores provenientes de Santiago y Constitución, quienes fueron identificados como V.N.C.C. mujer de 27 años; M.J.V.P. hombre de 33 años y C.F.H.G. también hombre de 43 años, todos trabajadores de la empresa contratista Sociedad de Inversiones Minera Sierra Miranda SPA.

PERICIAS

Las pericias preliminares indicarían que todas las víctimas habrían perdido la vida en el lugar de los hechos. Mientras que información entregada por Carabineros dio cuenta que al costado de la ruta el camión que “no pertenece a Codelco, como tampoco a empresas contratistas que presten servicios a Codelco división El Salvador, se encontraba totalmente desintegrado”.

El fiscal (s) de Diego de Almagro, Fernando Pizarro, indicó respecto al camión carga-



EL CAMIÓN VOLCÓ Y QUEDÓ A UN COSTADO DE LA RUTA.

do con material minero que “la investigación de la Fiscalía busca establecer las causas que llevaron a que la pesada máquina terminara su trayecto, volcada a un costado de la ruta, no descartándose en esta etapa inicial de la investigación, que una falla mecánica hubiera causado la pérdida del control del vehículo por parte del conductor del camión”, puntualizó.



UNA MUJER Y DOS HOMBRES FALLECIERON EN EL ACCIDENTE.